

Horst (Peplino)

[Größere Karte anzeigen](#)

Horst liegt etwa zwölf Kilometer nordwestlich von Stolp, der ehemaligen Hauptstadt des Landkreises Stolp im Regierungsbezirk Köslin der Provinz Pommern, und sieben Kilometer südlich der an der Ostsee gelegenen Hafenstadt Stolpmünde bei 54° 32' nördlicher Breite und 16° 52' östlicher Länge.

Die Landgemeinde Horst war ein Bauerndorf und lag in einer fruchtbaren Ebene. Es wurde von reichen, langgezogenen Ackerflächen umgeben, im Osten vom Flackenwald begrenzt, im Süden vom Staatsforst Stolp. Der Ortsbereich wurde von mehreren kleinen Bächen durchzogen, so dass sich einige Teiche bilden konnten.

Die Gemeinde Horst war eine Gebietskörperschaft mit einer Flächengröße von 9,3 km². Innerhalb der Gemeindegrenzen gab es vier Ortsteile, den Hauptwohrt Horst, und die sogenannten Wohnplätze Alte Reihe, Neue Reihe und Horster Teich.

Horst, das heute Peplino heisst, liegt an der von Stolp kommenden Chaussee, die über Groß Brüskow durch den Schwolower Forst nach Horst und weiter nach Dünnow führt, der heutigen Eurovelo R10. Die nächste Bahnstation war im 3,5 km entfernten Arnshagen, das an der Reichsbahnlinie Stolp-Stolpmünde lag.